

Falleció Félix Milián Milián, periodista de la ACN



Félix Milián Milián

La Habana, 19 dic (ACN) En la mañana de este domingo fue sepultado en el cementerio de Bejucal el periodista Félix Milián Milián, quien ejercía como corresponsal de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) en la provincia de Mayabeque.

Fundador en 1978 de la corresponsalía de la antigua provincia de La Habana en la entonces Agencia de Información Nacional (AIN), se mantuvo durante más de 40 años reportando con su inseparable máquina Braille desde distintos puntos de Cuba y sobre los más diversos temas del acontecer nacional e internacional.

Por su ejemplo de amor a la profesión, disciplina y sentido del deber recibió numerosos reconocimientos, entre ellos la Distinción Félix Elmusa, la Medalla Raúl Gómez García, y el premio Por la Obra de la Vida, otorgado por la Unión de Periodistas de Cuba en la provincia, entre otros múltiples

reconocimientos.

Procedente de una familia muy humilde, en el poblado de la Salud en el municipio de Quivicán, Félix Milián Milián antes de 1959 vendía billetes para poder buscar el sustento, por lo que siempre manifestaba su agradecimiento a la Revolución que le permitió su formación profesional y se graduó de Licenciado en Periodismo en 1972.

El destacado invidente con larga trayectoria en el periodismo cubano militó en las filas del Partido Comunista de Cuba por más de cuatro décadas.

Al morir, por complicaciones post-COVID-19, Félix Milián Milián contaba con 80 años de edad y siempre supo encontrar la luz en medio de las sombras que un mal día nublaron su vida a los seis años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280315-fallecio-felix-milian-milian-periodista-de-la-acn>



Radio Habana Cuba